



3年学年通信

きらめき

令和3年7月2日(金) No.13



7月に入りました♪学期末です！

3年生がスタートして、3か月が過ぎました。あっという間の3か月でしたが、子どもたちはそれぞれの成長を見せてくれています。予定されていた行事等が中止や延期となり、また、感染症予防のために動きが制限されている中、今までとは違うルールや方法で遊んだり学習したりと、今置かれている環境の中で工夫して成長していこうとする子どもの姿に、毎日感心するばかりです。1学期もあと1か月ですが、最後まで子どもたちの成長の支援をしていきたいと思えます。



お知らせ・お願い

○個人懇談の日程の訂正について

安全・安心メールでもお知らせしていましたが、先週の通信の「7月の予定」で、個人懇談の日程に誤りがありました。申し訳ありませんでした。訂正してお知らせいたします。

7/26(月) 個人懇談(山ノ内、上の原)

7/27(火) 個人懇談(宇美東)

7/29(木) 個人懇談(とびたけ)

7/30(金) 個人懇談(障子岳)

個人懇談予定表は、本日配付しておりますので、ご確認ください。

○連絡帳について

子どもたちは、宿題や持ってくる物、その日に忘れた物、急なお知らせなどを、連絡帳に毎日書いて帰っています。時折ですが、保護者の方へお知らせしたいことを書いていることもあります。宿題の丸付けやサイン等、お忙しい夕方以降の時間にお願いばかりで恐縮ですが、連絡帳にも必ず目を通していただくと助かります。宜しくお願いいたします。

○宇美東小学校のホームページについて

宇美東小学校のホームページがあります。「宇美東小学校」で検索していただくと出てきます。毎週の通信の左側や学校での様子を載せていますので、お時間がある時に、是非、見ていただけたらと思います。